

COMMUNIQUÉ DE PRESSE ATELIER NUMÉRIQUE : FOCUS CYBERSÉCURITÉ

Le Grand-Figeac, sous l'égide de La Maison de la Formation, vous propose d'appréhender le web en toute sécurité autour d'un atelier numérique animé par la Gendarmerie Nationale.

**Rendez-vous Lundi 21 Mars 2022 de 20h00 à 21h30
à la Maison de la Formation de Figeac.**

Figeac, le 14 Mars 2022

Cybersécurité l'affaire de Tous !

Face à l'évolution quotidienne des attaques et à l'inventivité croissante des pirates, il est primordial d'avoir une connaissance précise et d'identifier les éléments clés de la cybersécurité avant d'entamer sa navigation sur le web.

Naviguer en toute sécurité requiert principalement une attention et un engagement de tous les instants. **La cybersécurité protège les données et a pour mission de défendre ces ressources contre toutes les attaques numériques.**

Avec la mise en place de cet atelier, la **Communauté de Communes du Grand-Figeac, en partenariat avec la Gendarmerie Nationale** souhaite sensibiliser le « Grand Public » à cette vigilance en apportant des clés sur cette problématique actuelle.

Répondant à une volonté politique au sein du territoire d'information et de formation sur des outils digitaux incontournables, cet atelier ouvert à tous, sera proposé Lundi 21 Mars 2022 de 20h00 à 21h30 à la Maison de la Formation (Salle Figeac).

Pour toutes les personnes intéressées, une inscription préalable est obligatoire auprès du Secrétariat de la Maison de la Formation du Grand-Figeac. 40 places sont disponibles.

Contact au Grand-Figeac :

Chantal DELCLAUX – Service Maison de la Formation

Tél : 05 65 34 44 56 – chantal.delclaux@maison-formation.com